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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
 

OFÍCIO Nº /2025/GP/CMC
 
 
 

Requer informações da Secretaria Municipal
de Educação, sobre a adesão ao Programa de
A c e l e r a ç ã o  d e  C r e s c i m e n t o  ( P A C )
coordenado pelo Governo Federal.
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

Com base no que dispõe o artigo 2º, §3º, c/c, artigo 162, §3º, inciso VI do Regimento Interno desta Casa,
requeiro ao Senhor Prefeito Municipal,  que encaminhe a esta Casa de Leis, dentro do prazo de 15
(quinze)  dias,  conforme prevê  o  artigo  64  da  Lei  Orgânica  Municipal,  informações  da  Secretaria
Municipal de Educação, quais sejam: 
Programa de Aceleração de Crescimento (PAC) coordenado pelo Governo Federal: 

A Prefeitura Municipal  de Cuiabá,  através da Secretaria Municipal  de Educação solicitou
adesão ao Programa do Governo Federal (PAC) de 2025?
Se sim quais projetos foram submetidos? E quais os endereços dos projetos?

  
JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento tem como finalidade assegurar a transparência e a efetiva fiscalização das
políticas públicas voltadas à área da educação no município de Cuiabá, especialmente no que se refere à
adesão da Prefeitura Municipal ao Programa de Aceleração do Crescimento (PAC), coordenado pelo
Governo Federal, com foco em ações ligadas à infraestrutura educacional. 
Dessa forma, solicita-se informações específicas sobre a eventual solicitação de adesão ao PAC 2025
por parte da Secretaria Municipal de Educação, bem como a relação dos projetos submetidos e os
respectivos  endereços.  Essas  informações  são  essenciais  para  que  o  Poder  Legislativo  possa
acompanhar e avaliar a destinação e a utilização dos recursos públicos federais voltados à expansão e
melhoria da rede municipal de ensino. 
A atuação responsável  e transparente da administração pública é pressuposto fundamental  para o
fortalecimento da educação básica e para a garantia de igualdade de oportunidades às crianças e
adolescentes, sobretudo àquelas em situação de vulnerabilidade social. Projetos como a construção de
creches,  escolas  e  a  aquisição  de  transporte  escolar  são  estratégicos  para  ampliar  o  acesso,  a
permanência e a qualidade do ensino no município. 
Nesse contexto, a solicitação se justifica pela necessidade de acompanhamento das ações do Executivo
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Municipal na busca por recursos federais e pela implementação de políticas que impactam diretamente a
vida  da  comunidade  escolar.  O  papel  fiscalizador  da  Câmara  Municipal  deve  ser  exercido  com
responsabilidade e base em informações atualizadas, claras e objetivas. 
Diante do exposto, solicita-se a apreciação e o devido encaminhamento do presente requerimento, a fim
de que sejam prestados os esclarecimentos necessários por parte do Executivo Municipal. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 15 de maio de 2025.

 
 
 

Michelly Alencar (Câmara Digital) - UNIÃO BRASIL
 

 Vereador(a)
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